

## UNSS INFOS : En route pour les finales territoriales !

Les trois équipes de hand-ball du collège sont qualifiées pour les phases finales provinciales : un grand bravo à elles .

L'Equipe des benjamines filles ; pour sa première participation ; ouvrira le bal en disputant un match contre la section sportive de LA FOA le mercredi 29 juillet au complexe de l'Anse Vata.

L'Equipe des minimes filles (qui elle participe pour la troisième fois aux finales territoriales !)entre en lice le mercredi 26 août à Magenta contre l'équipe du Collège de Thabor(Conception). En cas de victoire elle participera à la finale territoriale.

Et très bonne surprise l'équipe des Minimes garçons se joint à la fête (en terminant brillamment à la deuxième place de la phase préliminaire )et jouera une place pour la finale territoriale contre le collège de PLUM le mercredi 5 août à Magenta.

N'hésitez pas à venir encourager nos équipes et bonne chance à elles .

